

Lyon 2006 - galop d'essai, commentaire de texte

Par Visiteur, le 22/03/2008 à 20:13

Commentez ce jugement de J-N GUYOT (1728-1816) Sur la royauté d'ancien régime :

nous avons un roi, c'est à dire que nous sommes soumis à la volonté d'un seul ; cette volonté ne doit pas être arbitraire, elle doit être suprême : le pouvoir qui en résulte ne doit pas être despote mais il ne peut être partagé, et il est utile de ralentir son action pour l'éclairer, il n'est jamais permis de la suspendre pour l'intercepter et pour l'éteindre